

24Jam

Tidak Layak dan Rawan Kebakaran, Polres Solok Bersama BAZNAS Bedah Rumah Darlisman di Sirukam

JIS Sumbar - SOLOK.24JAM.CO.ID

Sep 4, 2024 - 14:12



SOLOK - Kapolres Solok AKBP Muari,S.IK,MM,MH, bersama Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Kabupaten Solok, Sumatera Barat, meresmikan serta menyerahkan kunci rumah Darlisman (67 Tahun) usai dilakukan Bedah Rumah

Tidak Layak Huni (RTLH), Selasa, 3 September 2024.

Rumah Darlisman yang beralamat di Jorong Koto Tinggi, Nagari Sirukam, Kecamatan Payung Sekaki, Kabupaten Solok itu dibedah / direnovasi menggunakan uang zakat mall yang dipungut dari gaji masing-masing anggota Polres Solok, yang dikelola oleh BAZNAS Kabupaten Solok.

Sebelumnya kondisi rumah Darlisman yang berprofesi sebagai seorang petani ini berinding kayu dan bambu serta rawan kebakaran.

Berkat uluran tangan Polres Solok bersama BAZNAS, kini Rumah berukuran 3 x 6 Meter yang ditinggali oleh 2 (Dua) Kepala Keluarga dengan total penghuni 7 jiwa (Darlisman bersama Mertua, 2 orang

Menantu dan 3 Anak) itu kondisinya sudah permanen.

Dalam sambutannya, Kapolres Solok AKBP Muari menyampaikan harapan agar dengan telah direhabnya rumah tersebut, bisa memberikan kehidupan yang nyaman dan lebih sehat kepada penghuni rumah.

Diterangkan Kapolres, bahwa pemberian bantuan ini sudah melalui seleksi terhadap penerima manfaat, terkait berhak atau tidaknya menerima bantuan yang berasal dari zakat anggotanya itu. Dalam pelaksanaan bedah rumah tersebut, Polres Solok memberikan bantuan material senilai lebih kurang Rp. 30.000.000,- (Tiga Puluh Juta Rupiah).

"Semoga berkah, baik bagi rekan-rekan anggota yang memberikan zakatnya, BAZNAS sebagai pengelola, serta Bapak Darlisman dan keluarga yang akan menempati rumah ini. Semoga memberikan kenyamanan dan kedamaian," ungkap Kapolres Solok AKBP Muari.

Turut hadir Kabag SDM Polres Solok Kopol Reddy Triyanto,SH,MH, Kabag Log Polres Solok Kopol Sugianto,SH, Kasat Samapta Polres Solok AKP Edy Elison,SH, Kasat Intelkam Polres Solok IPTU Rahmad,SH, Kasat Lantas Polres Solok, IPTU Zarwiko,SH, Kanit Provos Polres Solok IPTU Arman Sili, Ketua BAZNAS Kabupaten Solok Drs.Edwar,MM, beserta Anggota, Kapolsek Payung Sekaki, AKP Azirman,SH, Wakapolsek Payung Sekaki, IPTU Burhayani, Ps.Kanit Paminal Polres Solok BRIPKA Isperti Mulyadi,SH, Personel Polsek Payung Sekaki, Wali Nagari Sirukam Romi Febriandi,S.Pd, Ketua KAN Nagari Sirukam Ulil Amri,Dt.Sati, serta Staf / Anggota BPN Nagari Sirukam.